

Cuenca Me quito el Sombrero

Jueves 11 y viernes 12 de abril 2019

Cuenca es una grande ciudad, pero estamos encariñando por ella luego nuestra salida. Es imposible de decir todo de Cuenca en una pagina. Una cosa extraordinaria es el estilo colonial que se encuentra en todas partes de la vieja ciudad, esté le da un encanto extraordinario. Tercera ciudad de Ecuador con mas de 500000 habitantes, esta ubicada al sur del país cerca de la frontera del Perú.

Una ciudad donde encontramos mas de 70 iglesias. Una es particularmente bonita, la nueva catedral de Cuenca, con una arquitectura maravillosa tan a fuera que a dentro. Con sus tres cúpulas azules, ella domina la ciudad en el día, pero mas a la noche cuando se ve con sus iluminaciones azules.

El mercado llamado "10 de agosto", se puede encontrar todo para comer. Podemos igualmente comprar ropas, teléfonos, encontrar costureras y comprar música. En la calle adyacente hay un mercado por las flores.

En el mercado se puede igualmente ver mujeres que usan hierbas por azotar o frotar los cuerpos con el objetivo que los dolores de espala, a los manos, al pies o dolor de vientre desaparecen. Ellas terminan la consulta frotando un huevo en la cabeza para absorber el dolor. No creemos mucho en este tipo de tratamiento sin embargo cuando vimos tan personas, la creencia debe ser fuerte.

El museo de sombrero Panamá donde aprendimos que todos los sombreros panamá se hacen en ecuador y particularmente en Cuenca y su parroquia. El mercado tomó su desarrollo durante la construcción del canal de Panamá. Los trabajadores para proteger del sol utilizaban este sombrero de paja. Cuando el presidente Theodore Roosevelt en 1906 vino para visitar el canal, el tenía este sombrero. El contribuyó a su popularidad, su desarrollo y fue al origen del nombre Panama. Hoy se vende este tipo de sombrero en el mundo. Para hacer un sombrero necesito entre 10 días y un año. Los precios se van de 25\$ y 100 000\$. En cualquier caso, un museo interesante que no debe evitar si usted viene a Cuenca.

Visitamos el museo de Pumapungo, cuenta la historia de las diferentes tribus indígenas del ecuador. Un tiempo de la historia interesante, pero con demasiadas informaciones. Se puede conocer mejor la historia de esta población. Un gran museo gratis.

Un cocorico: el tranvía en construcción por Alstom luego 7 años. Ahora, las maquinas están probando, sin embargo, aquí la gente no respecta el código de la ruta. Hubo muchos accidentes entre el tranvía y los coches y es un gran problema por la explotación del tranvía.

Vida de cada día: vimos una manifestación de jubilados, aquí no quieren menos impuestos, pero simplemente de recibir su pensión. Los nuevos maestros jubilados no han recibido sus pensiones luego muchos meses.

Como en muchas ciudades, siempre hay fiestas, y por Cuenca había una fiesta el 11 y 12 de abril. Todo el tiempo hay música con bandas, desfiles y bailarines. Tengo una pregunta: ¿cómo hacen para tener tan músicos.